
幹事�中山和雄君

幹事報告

ゲスト 服部光弥さん
（大房君のゲスト）

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ撲界では、貴乃花親方が見事に理事に当選し新たな

風を吹き込んでくれるかと思う一方、朝青龍が数々

の不祥事によりとうとう引退となる事になりました。

相撲ファンの方も多いのではないかと思います。

又、政界では小沢幹事長の問題も不起訴となりまし

たが、皆様はどの様に思われますでしょうか？

運が良かった人、悪かった人が見え隠れしたようで

興味を持ちました。

そこで今日は運が良い人の５つの習慣に付いて話し

たいと思います。

１．�ありがとうを普通に言える事

　　小さな心づかいにも感謝して誰に対しても自然

　　に言える事。人の悪口を言わず褒め上手です。

２．�姿勢がいい。

　　歩いていても腰掛けていても背筋がピンと伸び

　　ていると心も前向きになります。

３．早起きで段取り上手

　　朝は早起きで仕事の段取りが良く、優先順位を

　　決めて取りかかる。時間の使い方上手。

４．読書や人の話を聞く事が好き

　　読書又は人の話を聞く事も自然に情報がたくさ

　　ん入って来ます。

５．夢を持ち続けている。

　　自分の行動が前向きでプラス思考

以上５つの習慣は全て笑顔につながります。

私も運が良くなるように心懸けたいと思います。

皆様今晩は。

立春が過ぎたとは言え、まだま

だ寒い日が続きます。三寒四温

を繰り返し春が近づく事でしょう。

春は明るいイメージを考える季

節でありますが、国技である相

１．次週１２日の例会は、例会日・例会時間の変更

　　でＩＭが開催されます　

　　場所は同じブケ東海三島ですが、日時が１４日（日）

　　の１４：００からの受付で１４：４０分から全

　　体会議となります。

２．米山記念奨学事業への寄付のお礼が来ています。

３．裾野ロータリークラブと沼津ロータリークラブ

　　から例会変更のお知らせ、が来ています。

４．今日の例会終了後、理事・役員会を執り行います。



中村　徹君：今日は誕生日プレゼントありがとうござ

いました。67歳になりますが、もう暫く出産にかかわ

っていきたいです。

兼子悦三君：先週、誕生祝のスマイル忘れました。毎年

誕生日が来て、年齢を一つずつ増します。本年も最長

老になり、可愛がって下さい。

遠藤正亀君：体調をくずしたりして連続欠席しました。

杉山　隆君：すみません。遅刻しました。

Ｅテーブル：2月2日にＥテーブル会をフレンチレスト

ラン　レ　モマンド　レクラにて、会長幹事同席の元、

開催致しました。お陰様で楽しいテーブル会でした。

残金をスマイルします。

Ｃテーブル：先月29日、Ｃテーブル会を田町一休にて

行いました。大変ロータリーのロータリーの勉強がで

きた会でした。有意義だったので、残金をスマイルし

ます。

次年度会長　西原克甫君

次年度より

次年度のロータリー手帳の申し込みの時期がやって

まいりました。しかしほとんどの方がロータリー手

帳を使用していない様に思われますので次年度は、

希望者のみ用意させていただきたいと思いますので

ご希望の方は、２月１９日までに次年度幹事内田、又

は、西原までご連絡頂きたくお願いいたします。

ロータリーの友２月号紹介

1、�今月は世界理解月間であります。横組27ページに

ロータリー財団の管理委員長、エステス氏の談話と

して、2月23日、ロータリーは創立105年になり、また

この日は世界理解と平和の日でもあると述べていま

す。

2、� したがって横組みページはRI指定記事として世

界理解が特集され、6ページから11ページまではロー

タリー財団による教育的プログラムの１つである、

ロータリー平和フェローを取得した2人の日本人を

紹介しています。

3、�一人はオーストラリア、もう一人はイギリスの大

学修士課程で夫々平和や紛争解決のための研究をす

る為のプログラムに応募しました。

4、�卒業後、一人は国際ボランティアとしてインドネ

シア、アチェへ、もうひとりはジェノサイド（集団殺害）

が行われた、アフリカ大陸ルワンダで平和教育プロ

グラムに参加され、夫々の体験を記しています。

5、�ロータリー平和フェローは１９９９年設立され、

ロータリーセンターは国際キリスト大学をはじめ世

界6カ国8校の大学に設けられ、毎年100名の方が留学

されています。

6、�若いこのような方が、JICA、国際NGOそして国際機

関で現在そして将来に亘って活躍されるお手伝いを、

私達のロータリーの会費の一部で出来るのは大変意

義深いと思います。いつかお二人のお話を例会で聞

きたいものです。

7、� 29ページでは「クラブのバナー紹介」の原稿募集

をしています。当クラブのバナーについて、ご存知の

方は広報委員会までお知らせ下さい。

委員長　中村徹君

広報委員会



メールに関するアンケート結果

回答者数／２３名（回答率・５９％）

１．�メールアドレスを持っている。

パソコン　　１８名　　　　携帯　　２３名

※パソコンのアドレスを登録されている方は２６人、

携帯アドレスを登録されている方は３８人です。

委員長　西原克甫君

前期が終了し、クラブ管理委員会は、会場監督(プロ

グラム)委員会、親睦委員会(出席)委員会、会計(組

織規定検討)委員会と協力して、それぞれの委員会が

クラブ管理運営の目標に向って、頑張って頂いてお

ります。

プログラムも無事に半年終了し、7/17親睦例会、

8/23夏の家族会、9/18親睦例会、12/18クリスマス家

族会等々頑張って目標半分までまいりました。

後期も皆様のご協力を戴きまして頑張って参りたい

と思います宜しくお願い致します。

委員長　中村　徹君

１、�山梨年度も、はや後期になり、広報委員会活動も

委員の皆さんのお陰で今日に至っています。

２、� 週報作成が21年11月より山口辰哉君の会社ア

ドウィングからロータリー合同事務所担当宇都宮泰

子さんになり、この機会を捉え、君香でIT化ロータ

リー内広報小委員長山口辰哉君に対してのご苦労さ

ん会と事務局宇都宮泰子さんとの打ち合わせ会を行

いました。

３、� 週報について：今後も各委員方に自主的奉仕を

お願い致しました。ホームページ：引き続き山口辰哉

君の会社アドウィングで更新していただく事になり

ました。

４、�さらには各委員の分担としては、写真撮影班、メ

ールによる原稿収集のお願い、原稿校正班が考えら

れます。

５、�「友」の紹介記事をはじめテーブル会、各委員会

活動報告を収集するなどして、週報の充実に努める

ことを提案しました。

６、� ＩTは既に各企業にとって欠かせないアイテム

になっていますが、クラブとしても、会員のメールア

ドレスの整理は恒常的に不可欠かと思います。

７、� ロータリー情報の伝達についても、会員間格差

がないほうが良いのではないでしょうか。山口辰哉

君に会員の携帯、パソコンのメールアドレス、さらに

は会員がキーボードに慣れているかなどアンケート

をとって戴き、ワードについての勉強会：パソコン講

習会の提案など、後期の委員会活動の方向性を検討

していただくことになりました。

８、� またホームページは一般の方や、クラブ外の方

に紹介する手段ですが、「メール配信」はクラブ内で

の各企業情報や、各業界の情報交換の場所になりま

す。これこそ職業奉仕ではないかと思いますので、提

案させていただきました。

９、� 報道機関の方を囲んで、広報についての意見交

換会については、ロータリー外広報小委員長望月保

延君に後期委員会活動の中で、検討していただく事

にしました。

広報委員会

クラブ管理委員会

２．�メールができる。

パソコン　　１５名　　　　携帯　　１９名

３．�ワード（一太郎）ができる。

１２名

４．�上記１,２,３、ができないけど、社員に分かる人

がいる。

８名

５．�パソコンでメールする講習会を開いて欲しい。

７名

上記の結果を踏まえ、近々パソコン教室を元会員の

西山さんのところで開きたいと思います。何回かに

分けて実施しますので、ご都合に合わせてご参加く

ださい。

　鈴木政則君

前期の報告は、会員人数は39名でスタートしました

が、2名の方が退会されて1名の方が入会しましたの

で前期会員数は38名です。

中間決算の報告

　　　収入の部　　

合計　　　　　　5．786．416円

　　　支出の部

　　　　　１．分担金　　　　　　�581．461円

　　　　　２．クラブ運営費　　3．569．335円

　　　　　３．委員会事業費　　1．220．298円

����　　����　�残金　　　　　　　415．322円

会計



日　時：２２年２月５日　１９時３０分〜２０：００

出席者：山梨、西原、中村、渡邊、山田、鈴木、

　　　　石井（邦）、中山、石井（司）、

欠席者：大房、米山、加藤、内田、

議　題

１、ＩＭの確認　　（山梨会長）

２、入・退会者の件（山梨会長）　

　　川村さんが１２月末で退会しました。

　　大房さんのスポンサーで服部さんの入会について

　　会員に紹介の通知をしていますが、ご意見等の連

　　絡がないので入会を許可いたします、また入会式

　　をＩＭの式でガバナー補佐にお願い致したいと考

　　えます。　　　　　　　　　　　　　　承　　認

３、メイキャップの件（山梨会長）

　　近隣クラブにメイキャップに行く予定を立てます

　　ので大勢の参加を希望いたします。　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　承　　認

３、その他、

イ、植林事業について

　　（渡邊委員長、石井（司）小委員長）

　　植林事業の日時が４月の１１日となっていますが、

　　この時期だと植栽時期として遅く、根付きが悪い

　　為３月１３日に変更していただきたい。内容につ

　　いて石井小委員長より説明します。

　　石井小委員長より説明があり、会員には１９日の

　　例会にて企画内容のプリントにて委員会報告を行う。

　　幹事の中山より日時の変更について補足説明をさ

　　せていただきます、日時がないため奉仕プロジェ

　　クト委員会より同上の相談がありましたので会長

　　に相談し、３月１２日に山口(辰)さんの卓話にな

　　っていましたので山口さんに内諾を取っています。

　　３月１２日(金)　山口（辰）さんの卓話を、３月

　　１３日(土)に植林事業に変更。

　　４月１１日(日)　植林事業を、４月９日（金）に

　　山口さんの卓話に変更していただきます。　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　承　　認

委員長　渡辺照芳君

下半期の事業は、３年間の継続事業であります環境保

全の植樹事業があります。

開催日は当初の４月11日より３月13日に変更になり

ました。

場所は前年度同様、箱根の里にて行います。

皆様のご出席をお願い致します。

又、「３年後の自分への手紙」も次年度の青少年奉仕委

員会と連絡を取り、スムーズに行われる様、今年度中

に打合せ準備をしていきたいと思います。

委員長　米山晴敏君

奉仕プロジェクト委員会

ロータリー奉仕委員会

ロータリー奉仕委員会の上半期の活動報告をいたし

ます。皆さんの年会費から支払われるロータリー財団

への寄付金がどのように使われているか？皆さんの

代わりに国際ロータリーニュースなどをインターネ

ットで調べています。

ポールハリスフェローの認証ポイントが廃止される

前にせせらぎクラブに貯まっている認証ポイントを

会員個人に譲渡することで無駄にしないように地区

との打合せをし、承認頂きました。11月の財団月間で

皆さんの承認を頂き、理事会でも承認頂きました。こ

れが上半期の仕事でした。

下半期は桜の咲く頃に認証ポイントをクラブから個

人会員に移し、当せせらぎクラブからポールハリスフ

ェローが10名誕生する予定です。その節はどうぞ御協

力下さい。またロータリーカードに当せせらぎクラブ

から一人加入して頂くことも目標です。

これからも無理せずにコツコツ努力して、つつがなく

終了したいと思います。下半期も御協力ください。

会員誕生日 ２月４日　　内田憲一君

２月19日　　中村　徹君

２月23日　　石井司人君

２月27日　　小林　勝君

２月27日　　金澤征子君

２月５日　　山梨一正君

２月21日　　米山晴敏君

入会記念日


